
2012.11.6 郡第8回設備シンポジウム アンケート集計結果

会員種別

改良すべき点（自由記述）

参加費来年度以降参加

職種来年度以降希望テーマ（自由記述）
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その他

BCP

震災とエネルギー・発電と蓄電

オーナー・利用者の意識

設備（設計・運用など）

環境建築・スマート建築

ZEB

既存ビルの性能改修

省エネ・環境配慮手法

BIMと設計・シミュレーション
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スライド用照明

休憩時間を増やす

パワポ原稿の問題

机・会場の大きさ

講演時間を長く

質疑の少なさ

マイクの使い方・音量

開催日：2012年10月19日(金) 於：建築会館 参加者数：273名、アンケート回答者：52名
（昨年 参加者数：242名 回答者数：71名）

興味深かった点（自由記述）

トータルエネルギーと窓廻りデザイン

意匠と設備・意匠設計者の話
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講演・討論の構成

総合討論

ZEB要素技術全体

BIM

話題の環境建築全体

ZEB要素技術のなかの1件

件数

話題の環境建築のなかの1件

（昨年49%）
（昨年24%）

（昨年52%）

（昨年42%）

（昨年6%）



分類 回答

話題の環境建築
・話題の環境建築は非常に良かった。
・様々な企業の方の作品の説明を受けれて、私の視野も広がりました。ありがとうございました。
・環境建築をつくることに携われている方々の最新の情報を得ることができてよかった。

意匠設計者の考え方

・環境建築というキーワードで意匠設計者が考えていること、建築設備に対する見方・意見を聞けて、
とても参考になりました。
・タイトルの様「環境建築の最新性能」について各講師の話を聞けて大変勉強になりました。意匠的に
みる設備の考え方が良かった。
・意匠設計者の発表に特に興味を持った。
・意匠担当者と設備担当者が同じ場で意見を交換し合える機会を作ったのは発展的で良かったと思いま
す。
・タイトルの様「環境建築の最新性能」について各講師の話を聞けて大変勉強になりました。意匠的に
みる設備の考え方が良かった。
・環境建築ということで、建築意匠の方々の考え方、意識の高さを強く感じました。
・自分は設備設計をしているが、環境・省エネ建築に対する建築家の方の率直な意見が聞けて面白かっ
た。

ZEB

・最近話題になっているZEBについて、それに係わる設計者の方から直に話を聞けて非常にためになっ
た。
・ZEBの動向でZEBの認定されている建物（アメリカ）について、ZEB→省エネ性能を高める。それから
最低限、再生可能エネルギーを入れるのがスマートだと思っていたが、省エネはそこそこ再生エネル
ギーを多く入れてZEBとするという発想がかえって新鮮であった。

総合討論
・大変有意義な時間を過ごすことができた。初めて建築技術に参加したが、講義だけでなく、ディス
カッションの時間を設けていてとても良いと思った。
・司会の人によって、引き出される話の面白さが決まっていた。ご苦労様でした。

最新技術・動向

・最新技術を知り、大変役立ちました。
・環境用語が次世代に向かっているが、概念が分かった。
・最新の環境技術について、具体的なお話を伺うことができて良かったです。
・各方面の技術（省エネ）が知れて良かった。
・環境建築が増加する中、どの技術が効果的か判断したり、その技術の知見を増やせる点がとても参考
になりました。
・建物に適応できる最の環境建築技術を学ぶことができて有意義だった。

シンポジウム構成

・午前の部の最近の事例、午後の部のZEBとも、興味のある話で、とても良いシンポジウムでした。
・要素とインテグレートに関する構成が参考になった
・前半は事例ベース、後半はアカデミックで内容的にもバランスが良かったです。次回以降も後半の
テーマを変えて同じ形で開催してほしいです。
・最先端の環境建築事例が取り上げられ、要素技術も詳細な説明があり、今後の設計に活かせればと思
います。
・各技術を一連の流れで聞けたのが良かった。設計者側の話も参考になった。
・民間企業と大学側双方から環境建築の最新性能について発表される場は大変貴重であり、有意義で
あった。

対象範囲

・切り口が多様でおもしろかった。
・量的に非常に意欲的なシンポジウムだと思います。
・事例が多く、現在の動向がわかるので面白い
・多岐にわたる技術分野、業界の先生方の活動・意見が聞けたこと参考になります。建築主、社会のレ
ベルアップはとどまらず、今後も異分野コラボはさけられないことを感じました。
・最新の事例や研究にふれることができ、参考になった。
・初めて参加させていただきましたが、建築、設備等幅広い内容で勉強になりました。

講演時間
・大変興味深く、また勉強になりましたが、午後の部はみなさま内容が豊富すぎた感じです。
・内容が盛りだくさんすぎて、興味深い発表内容をもっとディープに聴きたかった。
・持ち時間が短い思いました。後半は20分/人くらいがよいのでは。

全体

・各物件やシステムのコンセプトや主力メンバーによる意見、考え方が聞くことが出来たので、視野を
広げることができおもしろかったです。
・各界からの代表者が講演してもらい大変良かった。
・大変興味深く聞きごたえありました。

【アンケート質問】本日のシンポジウムのご感想を自由にお書き下さい。


